

Opel und Wired veranstalten Konferenz zur Mobilität der Zukunft

Die Mobilität der Zukunft wird am 13. Juni 2017 im Mittelpunkt der „OPELxWIRED future.mobility“-Konferenz stehen, die der Autobauer Opel und das Innovationsmagazin Wired gemeinsam zum Hessentag in Rüsselsheim (9. bis 18. Juni 2017) ausrichten. Zu den Rednern wird neben Opel-Chef Dr. Karl-Thomas Neumann und Opel-Marketingchefin Tina Müller auch Hessens Ministerpräsident Volker Bouffier gehören. Moderiert wird die Konferenz von Wired-Autor Lars Gaede.

Auf der eintägigen Konferenz werden die aktuellen branchenrelevanten Entwicklungen beleuchtet und eingeordnet. Im Mittelpunkt des Programms, das Wired gemeinsam mit Opel konzipiert, stehen Mobilitätskonzepte wie Connected Cars, E-Mobilität und autonomes Fahren. In unterschiedlichsten Formaten wie Keynote Speeches, Fireside Chats und Panels diskutieren renommierte Redner, wie die Autos der Zukunft aussehen werden und wie sich die Automobilindustrie vor dem Hintergrund der Digitalisierung verändert.

Zur „OPELxWIRED future.mobility“ werden bis zu 600 Entscheider und Vordenker aus Politik, Industrie und Wissenschaft erwartet, die die Zukunft unserer Mobilität schon heute planen. Tickets zur Konferenz sind nur auf Einladung erhältlich. Darüber hinaus können sich Interessierte unter www.wired.de für eine Teilnahme bewerben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel und Wired.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Opel
